



Echos de l'Equipe d'Animation Pastorale du 3 février 2022

C'est sur un mode mixte de "présentiel" et de "visio" que l'EAP s'est réunie ce 3 février 2022. En voici quelques échos.

– Retour sur le temps de prière avec les malades proposé par l'hospitalité charentaise

Il y a eu très peu de gens à l'église le dimanche après-midi... Mais beaucoup de papiers de prière sont partis : sûrement des gens ont-il prié avec des malades à domicile ou par téléphone.

– Point sur le "service enfants" pendant la messe

Un "service enfant" pourrait voir le jour pour s'occuper des enfants pendant la messe à raison d'une fois par mois. Pour le moment, une seule personne s'est inscrite ! Il suffirait de quelques personnes pour assurer ce service avec une rotation sur l'année... appel aux volontaires !

– Bilan / Chalet de Noël

La rencontre bilan a eu lieu hier. Elle a donné lieu à un bel échange sur ce qui a été vécu, parlant d'une belle expérience à continuer, avec beaucoup de rencontres.

Le Chalet a accueilli plus de monde après le concert de Noël : on voit l'intérêt de lier plusieurs événements.

On repère qu'il faut encore travailler l'extérieur, la visibilité, la signalétique, l'accueil...

De l'avis de tous ceux qui étaient là, cette expérience donne envie de continuer.

Pour la suite : une petite équipe, "fraternel", se monte pour organiser une suite, faire des propositions et piloter les initiatives. Par exemple : des repas partagés des soirées jeux de société, musique...

Pour l'aménagement des locaux : on pourra impliquer tous les paroissiens dans la réflexion. Avec une espèce de « concours créatif » à partir de plans. Un travail également à intégrer dans la commission immobilier.

– Echos de l'envoi en mission des relais à Barret

Un bel envoi en mission des relais "du Christ et de l'Eglise" a eu lieu dimanche 30 décembre à Barret. Un moment simple, qui donne du sens.

Il est bon d'avoir dit au-revoir aux partants.

Cet envoi relance la question des relais dans les autres villages et aussi dans les quartiers de Barbezieux

Voire à faire cette démarche sur le secteur de Baignes, et comment on l'engage : avec une assemblée locale ?

– Suite de la rencontre avec les équipes deuils et avenir des équipes deuil

Les équipes deuils et les relais se sont retrouvés le 21 janvier. Suite à cette réunion et à quelques autres échanges, pourrait être mise en place un processus d'accompagnement et de formation, d'abord des membres des équipes deuils :

4 mars : formation sur le déroulement des célébrations + fin de rencontre pour lancer la question de l'avenir des équipes et de l'appel

2ème date : réflexion sur l'avenir des équipes et l'appel des relais

3ème date : sur le commentaire d'Evangile

4ème date : partage d'expérience des rencontres avant avec les familles et de l'après (à travailler avec les relais)

– Idée de rencontre paroissiale

Pour faciliter les échanges, la prise de parole, la participation de tous à la vie de la paroisse, une rencontre pourra être imaginée pour que tous puissent se parler et dire ce qu'ils pensent, librement, sur tous les sujets qu'ils veulent. Une initiative à vivre en deux temps :

- Un temps de collecte de ce que chacun a envie de dire (ce que j'aime, ce que je n'aime pas, ce qui m'insupporte, mes questions, des réflexions, des demandes d'explications, etc)
- Un temps de rencontre ouverte pour échanger, à la mi-carême (24 mars, après-midi et soirée) en mangeant des crêpes

– Prise de date pour notre projet de rencontre paroissiale autour des services

Le dimanche 26 juin pourra être un dimanche de fête de fin d'année et de présentation / découverte des différents services de la paroisse.

Ou pourra aussi faire un petit film de présentation des services

– Sacristie

Il semble nécessaire d'appeler de nouvelles personnes à préparer la sacristie et la sono à Barbezieux, en complément des sacristains déjà présents. A partir d'une liste de personnes formées, les référents de chaque messe pourront prévoir un sacristain. Cette initiative pourrait permettre de libérer le prêtre pour être davantage disponible avant la messe du dimanche pour des rencontres et des confessions.

– Denier

Le diocèse subit une très sévère chute du denier de l'Eglise. Cette chute est vérifiée dans la paroisse :

- – 35,5% de donateurs
- – 11,4% de dons
- + 20,0% de don moyen

Il est urgent et nécessaire de travailler l'appel au denier lors de la prochaine campagne (auprès des parents des enfants catéchisés, à l'école, auprès des scouts, des familles demandant un baptême, un mariage,...)